
 

 

ATA DA SEGUNDA AUDIÊNCIA PÚBLICA 

 

 

No dia vinte e dois de outubro do ano de 2012, às dezoito horas, realizou na 

Câmara de Vereadores do Município de Coronel Pacheco - MG, Audiência 

Pública com base no art. 48, parágrafo único da Lei Complementar nº 101, de 04 

de maio de 2000, conhecida como Lei de Responsabilidade Fiscal - LRF para 

discussão do Projeto de Lei Nº 729/2012 que Estima a Receita e Fixa a Despesa 

do Município de Coronel Pacheco para o exercício financeiro de 2013. 

Contando com a presença dos Senhores Vereadores - Presidente Wanderley 

Avelar Fonseca e Ernani Pedro da Costa - Vice-Presidente, integrantes da Mesa 

Diretora e os Vereadores Davis Cristian de Landa, João Ferreira Gomes e 

Rodrigo Knop Delage. Sendo Presidente da Comissão de Fiscalização 

Financeira e Orçamentária - Vereador João Ferreira Gomes, Vice-Presidente - 

Vereador Rodrigo Knop Delage e Vereador Geraldo Euzébio Mourão - Relator. 

Presidente justificou a ausência dos Vereadores, Geraldo Alves de Faria, 

Geraldo Euzébio Mourão, Joaquim Elesbão Meireles e Márcio Reginaldo da 

Silva para tratarem de assuntos afetos ao Município. Após o presidente convidou 

o Vereador Rodrigo Knop Delage para compor a Mesa como Secretário em 

exercício. Contando com a presença dos representantes e as entidades aqui 

representadas respectivamente: Senhor Marcelo de Oliveira Loures - Contador 

do Poder Executivo; Doutora Caroline Fávero Lima Delage - Assessora Jurídica 

deste Poder Legislativo; Senhorita Raquel de Jesus Rosa- Presidente do 

Sindicato Sinsermel; Senhora Telma Aparecida Ribeiro Ferreira - 

Representando a Comunidade do Bairro Nossa Senhora Aparecida; Senhor 

Raymundo César Verassani de Souza - Presidente da AEEGL; Natália Maria de 

Campos Pereira - Representando a APAPE. Aberta a Sessão pelo Presidente da 

Câmara Excelentíssimo Senhor Wanderley Avelar Fonseca foi destacando a 

relevância da transparência na gestão pública, com a participação da 

comunidade na discussão do Projeto Lei Orçamentária Anual. Comunicou que 

oficiou as entidades de nosso Município, bem como foi anunciado em carro de 

som, da realização desta Audiência Pública. A Casa Legislativa está pronta a 

ouvir sugestões da comunidade para inclusão de propostas deste Projeto em 

pauta. Após o Presidente da Comissão de Fiscalização Financeira e 

Orçamentária - Vereador João Ferreira Gomes saudou aos presentes fazendo 

uma explanação da importância e finalidade desta Audiência Pública, que é a 

mais importante do Município. Esta Audiência é para apresentar o Projeto LOA 

e discutir propostas de emendas para inclusão no corpo deste Projeto. Pediu ao 



Presidente da Casa que envie cópia deste orçamento para os Presidentes de 

Associações e Sindicato, pois se tiverem alguma coisa de interesse ao seu setor 

que encaminhe essas propostas para nós Vereadores analisarmos e colocarmos 

no orçamento. Estamos todos empenhados em discutir e fazer alguma emenda se 

for possível e necessário visando o melhor para nossa comunidade. Após a 

palavra foi concedida ao Senhor Marcelo de Oliveira Loures - Contador do 

Poder Executivo que fez explanações quanto à matéria em pauta. Essa Casa tem 

plenos poderes para apreciar e fazer as propostas de alterações que julgarem 

necessárias no referido Projeto. Presidente do Poder Legislativo permitiu a 

manifestação dos representantes das entidades e do público presente, para que 

procedesse aos questionamentos afetos a discussão objeto desta Audiência: Não 

havendo manifestação de nenhum membro da comunidade. Presidente da 

Câmara Municipal explicou que as propostas/sugestões serão encaminhadas à 

Comissão Permanente de Fiscalização Financeira e Orçamentária para devida 

análise técnica e, se estiverem de acordo com os mandamentos constitucionais e 

legais, deverão ser incluídas, como emendas, no Projeto de Lei da LOA. Após o 

Vereador João Ferreira Gomes fez uma breve explanação, de tudo o que foi 

discutido e proposto. Pediu para os Vereadores chegarem mais cedo na 

Secretaria da Câmara Municipal , quando forem discutir as emendas para o 

Orçamento, pois é a Lei mais importante para o Município. Fizeram o uso da 

palavra para considerações finais o Vereador Rodrigo Knop Delage. Por fim, 

Excelentíssimo Senhor Wanderley Avelar Fonseca, Presidente do Poder 

Legislativo externou a satisfação da realização da presente Audiência Pública, 

agradecendo a participação de todos. E nada mais a acrescentar, o Presidente 

encerrou-se a Sessão, indo assinada pelos presentes Vereadores mencionados 

acima. Coronel Pacheco, 29 de outubro de 2012. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


